

月化粧ファクトリー（工場見学）に行ってきました



なにわの宮 日帰り研修旅行

令和6年11月8日（金）、さわやかな秋晴れの下、阪南市にある青木松風庵 月化粧ファクトリー（工場見学）に総勢62名で行ってきました。

車窓から普段とは違う景色を眺めながらのドライブの後、しゃぶしゃぶbuffetの「しゃぶ葉」さんにてランチタイム。職員が手分けしてしゃぶしゃぶしたお野菜とお肉を皆さんたっぷり召し上がっておられました。皆さん大満足のご様子で笑顔がいっぱいです。

お腹が膨れたら、本日のメインとなる月化粧さんでの工場見学。最初は、シアターにてお菓子の製造工程などをクイズ形式で楽しくお勉強するところからスタート。紹介映像を観た後は、実際にベルトコンベアー上で完成に向けて「月化粧」が出来上がっていく様子を、ガラス越しに真剣な眼差しで見つめていらっしゃいました。工場ライン見学の後は、お待ちかねの試食タイム。「まだ温かいで」「柔らかくてミルククリームめっちゃ美味しい」と皆さん、できたてのみるく饅頭のおいしさを満喫されていました。

最後は、みなさん思いにお土産物を購入された後、集合写真を撮りました。

今回もとても楽しい時間を皆さんと共有できました。ありがとうございました。

